

Verwirrendes Vergnügen: So erleben Sie das kopfstehende Haus am Bostalsee!



Ein außergewöhnliches Erlebnis für Groß und Klein erwartet die Besucher am Bostalsee: „Das Haus steht Kopf“ zieht seit seiner Eröffnung am 16. Juli 2022 zahlreiche Touristen in seinen Bann. Montag bis Sonntag geöffnet, offenbart die Attraktion eine kreative Illusion, bei der die Gäste auf der Decke stehen und alles umgekehrt aussieht – Couch, Möbel und Pflanzen sind kopfstehend arrangiert. Der Geschäftsführer Pascal Peter hat diese einzigartige Idee inspiriert von einem Besuch in Bispingen realisiert. Er kombiniert handwerkliches Know-how mit einem brillanten Konzept, das Familien begeistert. Dieses innovative Exemplar der Architektur setzt neue Maßstäbe und zieht mit seinem schrägen Design die Neugier der Menschen an, wie [nohfelden.de] berichtet.

Detailreiches Design und nachhaltiger Bau

Das eindrucksvolle Haus wurde in einem Verfahren aus Fertigmodulen erstellt. Zunächst wurde das Dach in originaler Position gebaut, bevor es mithilfe von Kränen gedreht und stabilisiert wurde. Das gesamte Gebäude besteht fast ausschließlich aus Holz und setzt damit einen umweltfreundlichen Akzent. Ein besonderes Merkmal ist die Neigung des Hauses, die das Gleichgewicht des Besuchers herausfordert, ähnlich einer Schifffahrt bei hohem Seegang, aber ohne jegliche Gefahr. „Es ist noch nie jemand gestürzt“, erklärt Peter zur Beruhigung der Gäste. Besuchende werden durch die schiefe Konstruktion in eine andere Welt entführt. Der Rundgang beginnt im ersten Geschoss, in dem eine Küche und ein Esszimmer mit an der Decke befestigten Einrichtungsgegenständen integrieren, was die Wahrnehmung auf die Probe stellt, wie [saarbruecker-zeitung.de] detailliert beschreibt.

Besonderen Spaß haben die kleinsten Gäste in den verschiedenen Räumen, besonders im Badezimmer, wo sie Fotos aus Perspektiven machen können, die sie so noch nie erlebt haben. Die originelle Gestaltung weckt den Spieltrieb, und die Dachschrägen sind sogar mit Griffen ausgestattet, um kleinen Besuchern das Klettern zu ermöglichen. Einzigartig und clever gestaltet, bietet „Das Haus steht Kopf“ nicht nur ein visuelles, sondern auch ein haptisches Abenteuer. Wer an diesem außergewöhnlichen Ort die Welt auf den Kopf stellen möchte, findet alle wichtigen Informationen auf der [offiziellen Internetseite](<https://www.das-haus-steht-kopf.de>).

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)